

## LA REDORTE

# Fin de chantier pour le Port-La-Fabrique

Avec l'inauguration de la Maison du port, jeudi 18 juillet, la halte nautique a vécu l'un de ses plus grands moments.

**E**n fin d'après-midi, une foule compacte s'est massée sur le quai pour assister à l'événement. Les Redortais n'étaient pas seuls, de nombreux habitants et élus des villages environnants, ainsi que des personnalités étaient là. Parmi ces dernières, Olivier Delcayrou, secrétaire général de la préfecture, une délégation du conseil régional conduite par son président, Christian Bourquin, Damien Alary, président du conseil général du Gard, et Alain Giniès, représentant le conseil général de l'Aude.

La cérémonie inaugurale a débuté avec la traditionnelle découpe du ruban par Claudine Frèche, épouse de feu l'ancien président de Région. C'est également Mme Frèche qui a dévoilé la plaque commémorative fixée à l'intérieur. Le maire, Pierre-Henri Ilhes, a ensuite ouvert le ban des discours en retraçant l'historique du Port-La-Fabrique et de son projet d'aménagement. Initié en 1998 et réalisé en plusieurs tranches de travaux (réfection du quai et des berges), cet imposant chantier est aujourd'hui achevé avec la création de la Maison du port.

## Un site stratégique

En fonction depuis un mois, ce point d'information touristique accueille et renseigne les plaisanciers du Canal du Midi (8000 passages par an), et les randonneurs (sentiers pédestres et de balades à vélo). Comme tous les orateurs, Alain Giniès a souligné l'intérêt economico-touristique de ce site. D'une voix de stentor propre à ré-



► Faisant « une exception dans la ligne de conduite qu'elle s'est fixée depuis le décès de son époux », Mme Frèche a dévoilé la plaque commémorative.

veiller l'assistance, Christian Bourquin s'est attaché à détailler: « L'exceptionnel financement dont a bénéficié la commune, plus de 80% auxquels il faut rajouter la TVA des 20% restants. Dans la foulée, Olivier Delcayrou a invité la population à garder un maire: « Qui arrive à faire financer aussi bien ses projets (...). Cette réalisation est un point d'orgue, pas un point final. Nous arriverons à faire du Canal, un outil de développement ». Après avoir insisté sur le nécessaire reboisement du Canal du Midi, les uns et les autres ont rendu un vibrant hommage à Georges Frèche qui avait soutenu ce projet, et dont l'épouse était présente « par amitié ».

Un apéritif a permis aux élus de dialoguer avec la population, ravie de cette double opportunité.



► Un apéritif, offert par la municipalité et préparé par l'association d'insertion Le Trenel, a rassemblé les élus et la population.